







UJLoG/Les Enseignants-Chercheurs formés en docimologie.

Lundi 12 décembre 2022, le groupe de Recherche "Populations, Sociétés et Territoires" (PoSTer) basé à l'Université Jean Lorougnon Guédé a convié à l'amphi TIDOU de l'Université, les Enseignants-chercheurs de l'institution, toutes spécialités comprises.

L'objet de l'invitation était un séminaire de formation en docimologie. Pour instruire les séminaristes, le Docteur Florent GOHOUROU et son groupe de recherche ont porté leur choix sur une personnalité dont l'expertise dans le domaine de la science de l'évaluation est reconnue et constamment sollicitée partout en Côte d'Ivoire et même à l'international.

Agissant en qualité de formateur, le Professeur Henri BAH, Professeur titulaire au Département de Philosophie de l'Université Alassane OUATARA (UAO) de Bouaké a échangé avec son auditoire, d'abord sur les généralités, ensuite sur les caractéristiques de l'évaluation et enfin sur les types et modes d'évaluation. Au terme de ce séminaire sur une science, partie intégrante de toute tâche pédagogique, les participants sont outillés pour appliquer les fondamentaux de la docimologie dans l'évaluation de leurs apprenants.

Le Dr. Florent GOHOUROU a, en guise de conclusion, exprimé sa gratitude au Professeur BAH Henri (Formateur) et à tous les Enseignants qui ont choisi de saisir l'opportunité de la formation du jour. « PoSTer compte proposer d'autres séminaires de formation continue visant l'amélioration de notre pratique du métier d'enseignant ou de chercheur », a terminé le Directeur de PoSTer.

Le Service de la Communication et du Protocole UJLoG.

















La photo officielle Clichés – SCP – UJLoG, 2022